

<http://kprf.ru/party-live/cknews/138743.html>

"Der Wind bläst wieder in unsere Segel"

Die Rede von G.A. Sjuganow auf der Konferenz der Leiter der Regionalorganisationen der Kommunistischen Partei

Am 30. Januar sprach der Vorsitzender des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei G.A. Sjuganow in Moskau auf der Konferenz der Leiter der Ausschüsse der regionalen Organisationen der Kommunistischen Partei.

Sein Thema: "Über die politische Situation in Russland und die Aufgaben der Partei in der gegenwärtigen Phase."

(Auszug des Textteils aus der Zusammenfassung, der sich mit der Ukraine befasst – Anm. d. Übers.)

...

In seinem Vortrag lenkte G.A. Sjuganow seine Aufmerksamkeit auch auf das Thema Ukraine. Er sprach mit großem Respekt über die Soldaten, die in den Reihen der Volksmilizen in Novorossia kämpfen.

Ihm zufolge führen diese Kämpfer heute die Sache ihrer Großväter und Urgroßväter fort, die ihre Heimat während des Großen Vaterländischen Krieges verteidigten. Einen großen Anteil an der Bereitstellung humanitärer Hilfe für das kämpfende Novorossia leistet zurzeit die KPRF.

Der Vorsitzende der KP forderte dazu auf, diese Arbeit noch aktiver fortzusetzen.

Damit in der Ukraine wieder Frieden einkehren kann, müssen nach den Worten G.A. Sjuganows folgende Schritte gegangen werden:

- alles, was möglich ist, zu tun, um die Erweiterung der NATO auf die Ukraine als eine direkte Bedrohung für Russland und der ganzen russischen Welt zu verhindern;
- im Westen die Anerkennung der Tatsache erreichen, dass die Krim für immer nach Russland zurückgekehrt ist;
- die Anerkennung der Donezker und Lugansker Volksrepubliken durchsetzen;
- den Beschuss beenden und sich an den Verhandlungstisch setzen.

...